opusdei.org

Aventuras que dejan huella

En el marco de la 13º Feria Internacional del Libro de Lima se presentó el libro infantil "Blanco y los viajes a Barbastro", que narra la infancia de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

30/07/2008

El panel de presentación estuvo conformado por la Dra. Elizabeth Escobar vice presidenta de la Asociación Vida & Familia, editora del libro; la Dra. Carmela Aspíllaga, educadora de larga trayectoria; las hermanas Andrea y Claudia Paz, autoras de diversos personajes de libros infantiles y Carlos Zambrano, autor del libro.

El evento tuvo lugar en la sala Mundo Infantil de la Feria Internacional el pasado 29 de julio. Claudia Paz, en su presentación, destacó los textos del libro como muy recomendables para el público infantil. Mencionó que el libro invita desde el inicio, de una forma atractiva, a conocer la vida de san Josemaría Escrivá. También hizo referencia a muchas de las enseñanzas de la infancia de san Josemaría que se transmiten a los niños en la narración del libro.

Al referirse a la importancia que tiene la lectura en los niños comentó: "los niños deben acostumbrarse a leer, a tomar un libro o un cuento como un elemento lúdico más, no como una tarea o como una obligación. Acercar la literatura a los niños es abrirle puertas a mundos muchas veces de difícil acceso, invita a la reflexión, estimula la comprensión y organización de ideas, la imaginación, la sensibilidad y hace hombres libres y creativos".

Por otro lado, Andrea Paz hizo un análisis del estilo de las ilustraciones realizadas por Luis Chumpitaz en el libro. Comentó que era un estilo adecuado para los niños por el buen uso de los colores y los trazos de los dibujos, con un tono sepia que ubicaba la escena en el pasado y dulcificando las expresiones para que sean captadas por el niño, incluso aquellas que pudieran parecer más tristes, como el fallecimiento de las hermanitas de San Josemaría.

A su turno, Carlos Zambrano recordó que conoció la vida de san Josemaría

cuando estudiaba en el colegio Humtec. Contó que en una oportunidad vio, junto a sus compañeros de clase, una tertulia del fundador del Opus Dei en donde le impactó mucho la fuerza que transmitía al responder las preguntas de los asistentes. También compartió con los presentes algunas anécdotas de la redacción de los textos del libro como el momento en que se inspiró para crear el personaje de Blanco, la paloma que sirve de "medio de transporte" al lector para visitar los distintos momentos de la infancia de san Josemaría en Barbastro. Al finalizar la presentación, el autor prometió la segunda parte del libro que comprenderá la adolescencia de Josemaría Escrivá en Logroño.

Finalmente la Doctora Carmela Aspíllaga afirmó que la verdadera pedagogía está hecha de afirmaciones: afirmación de la verdad, del bien, del amor, de la virtud. "La vida se resuelve entre los dos platillos de una balanza: en uno las virtudes y en el otro los vicios", comentó. La educadora resaltó la importancia de saber contar historias que dejen huella en los lectores porque muestran valores. "Lo ejemplar y las ideas claras repercuten en la conducta. El aporte de la buena lectura a la formación de la persona ha sido siempre de gran eficiacia", explicó.

Posteriormente el autor del libro pasó a firmar algunos libros que adquirieron los asistentes al evento.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pe/article/aventuras-quedejan-huella/ (20/11/2025)